

La Garriga es, según palabras del Jefe Provincial, "un paraíso", y los que se aprovechan de estar en un sitio tan ideal, son los mandos femeninos, que no se preocupan de la formación de su juventud. Vimos el día de la Liberación un tercio de una centuria femenina, y a dos o tres centurias pertenecientes a Unidades Escolares... pero sin encuadrar.

DE BALONCESTO

Cierta camarada Cadete, se enfadó o demostró que lo estaba por cierta indiscreción nuestra en el pasado número... ¿Debemos pedirte perdón? Nada de eso, las Flechas, y en particular las del equipo, estaban satisfechas de ver que habíamos

sabido devolverte la pelota de una manera tan... sencilla.

Aunque el día que jugasteis contra... ¡no recordamos el nombre! perdisteis por la mínima diferencia, hacemos constar que jugáis muy bien, estupendamente bien. ¿Estáis contentos?

En Sección Femenina de F. E. T. se habla desde hace mucho tiempo de hacer un equipo de Baloncesto. ¿Qué es lo que esperáis, camaradas? ¿A que las Flechas que hoy juegan hagan su ingreso en la misma?

España ante Inglaterra

(Viene de la página 16)

su misión, que nos devuelva Gibraltar, que reconozca nuestros derechos de expansión natural en Africa, que no intercepte nuestras relaciones culturales, políticas y económicas con Hispano-América, que no se inmiscuya en asuntos y problemas interiores de España, que tan sólo a los españoles importa resolver.

Si Inglaterra hiciese honor a sus doctrinas y propagandas —libertad para todos los pueblos, protección a las naciones débiles, etc.—, todo nuestro respeto y toda nuestra amistad sería para el pueblo inglés. Si por el contrario Inglaterra sigue su política tradicional de obrar en desacuerdo con sus doctrinas, y en buscar por todos los medios el provecho de su Imperio, España, que no puede renunciar a la dignidad de su existencia, tendría que abrirse paso frente a Inglaterra.

Que se den cuenta las "gentes sensatas" de que no hablamos hoy de esas cosas que no aciertan a comprender, cuales son el honor, el amor y la gratitud; que no invocamos los sentimientos que en

nuestras almas produce el repaso de nuestra Historia; que aceptamos que la política, como la definió José Antonio, es una batalla que se libra con el tiempo, y nos situamos "sensatamente", pero sin velos ni hipocresías al tiempo de hoy, olvidando todo lo que ocurriera incluso en un ayer muy inmediato. Y en este hoy hablamos de que España sea una gran nación o siga siendo satélite de Inglaterra.

Ocurra lo que ocurra, tengamos o no que esperar mucho tiempo, quede bien sentada cuál es nuestra meta: que España cumpla su misión de Grandeza y Poderío, y no sea satélite ni de Inglaterra ni de potencia alguna.

El momento en que eso tenga que cumplirse enteramente, no podemos fijarlo nosotros que no entendemos ni de "política" ni de "diplomacia". De momento nos basta el saber que no se olvida la meta y que en cada caso concreto España demuestra al Mundo que es dueña de sus destinos.

¡Arriba España!

El Jefe de la Escuadra no puede ni debe dejar transcurrir ningún día sin hablar de la Falange con alguno de sus escuadristas.

¿Se puede tener fe en un pueblo que al más grande pirata de los mares lo convierte en héroe nacional?